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Frqktion im
Bezirksrof der

Länd€§häuptstädt

Mitte

An die
Bezi rksbü rgermeisteri n
im Stadtbezirk Mitte
Cornelia Kupsch o.V.i.A..

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Anfrage

Hannover, 06.09.2021

gem. § 14 iVm. § 32 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
rote Markierung der Radüberquerungen in Mifte

Von Seiten des Bezirksrates Mitte wurde bereits mehrfach auf die Notwendigkeit der roten
Markierung von Radüberquerungen über Straßen hingewiesen. Noch immer gibt es teils auch
gefährliche Überquerungen im Stadtbezirk, die ausschließlich für Radfahrende vorgesehen
sind und mit einer Markierung etwas sicherer werden könnten (2.8. Radüberweg Neues Haus
in Richtung Scharnhorststraße).

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtveruvaltung der Ländeshauptstadt Hannover:

1. Wann werden diese Markierungen flächendeckend bei Radüberquerungen im

Stadtbezirk Mitte aufgebracht?

2. ln welchem Ausmaß verringert sich nqch den Erkenntnissen der Stadt und der Polizei
das Unfallrisiko für Radfahrende durch diese Markierungen?

3. Welche Substanzen in der Markierungsfarbe beinhalten die verschiedenen Angebote
am Markt und welches Produkt mit welchen lnhaltsstoffen verwendet die
Landeshauptstadt bzw. die beauftragten Unternehmen?
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